

Bulletin de liaison - Septembre 2019

Le Sainte Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Ayant aimé les siens qui étaient dans le monde, Il les aima jusqu'à la fin. » (Jn XIII, 1). Chères âmes, rien ne dit-il plus l'amour qui est au cœur de Dieu que l'Eucharistie ? L'activité interne de notre corps n'est un souci que pour ceux qui ressentent une quelconque déficience. Pourtant, nous sommes si à l'écoute pour subvenir à ses besoins alors que nous savons bien que nous sommes corps ET âme !

L'été nous a permis de nous exercer au silence des sens. Avons-nous pu écouter, les besoins de notre âme ? Surtout l'UNIQUE besoin qui seul peut la satisfaire ? Alors nous aurons été attentifs à cette délicatesse exquise du Verbe fait chair pour ne pas nous quitter et faire plus que de nourrir notre âme : pour y demeurer, la combler de Lui-même, en faire son lieu de repos avec le Père et le Saint-Esprit.

Quelle est cette divine audace d'un Dieu tout-puissant de vouloir pénétrer de pauvres cœurs si étriqués et pas toujours bien accueillants ? « L'Amour n'est pas aimé » dit saint François d'Assise, c'est pourquoi Il prend les devants pour parer à notre déficience malgré notre peu de confiance et notre manque d'avidité pour les trésors qu'Il nous réserve.

Comprenons enfin quelle est la soif de notre âme et accordons-lui par le sacrement de l'Eucharistie cette même joie que Jésus trouve en y descendant. Saint Pie X nous assure que « c'est la voie la plus assurée, la plus facile et la plus courte pour aller au Ciel ». Nos petits et nous-mêmes bénéficions, grâce à lui, d'un accès tellement facile pour approcher nos cœurs du Sacré-Cœur ! Deo gratias !

La même délicatesse divine a tout prévu pour notre bien : Lui-même dira la Messe dans la personne de ses prêtres ! Ainsi, nous qui sommes tributaires d'un lieu précis, nous avons Dieu-même qui vient nous nourrir ! « Il n'y a pas d'acte plus grand que la consécration du Corps du Christ, comme il n'y a pas d'ordre plus excellent que la Prêtrise » enseigne saint Thomas d'Aquin. Pensons-y !

En ce début d'année, faisons à Notre Seigneur en notre âme une demeure toute pacifiée, en laquelle se chante toujours le cantique de l'Amour, de l'action de grâces, mais aussi silencieuse en écho du silence qui est en Dieu. Approchons-nous de la Vierge pure, lumineuse, afin qu'Elle nous introduise en Celui qu'Elle pénètre si profondément.

« Ô mon épouse ! Crie, afin d'être entendue du monde entier : que J'ai faim, que J'ai soif, que Je brûle du désir d'être reçu par mes créatures...

Cherche-Moi des âmes qui fassent la Sainte Communion. » (NS à la Vénérable Bénigna)

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres et leur apostolat, en cette rentrée académique.
- Pour la persévérance des vocations en particulier des jeunes qui feront en ces jours leur entrée aux séminaires.
- Pour les vocations religieuses.
- Pour la sainteté du sacerdoce.
- Pour les prêtres qui font leur retraite annuelle en ces jours, afin qu'ils soient disponibles à l'action du Saint-Esprit en eux.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La Ste Eucharistie est un Grand Mystère d'Amour de Dieu pour nos âmes ; Il recherche des âmes humbles et pauvres, ayant soif de N-S-J-C. Cet Auguste Mystère est avant tout un Mystère de notre Foi : *Mysterium Fidei*, prononce le prêtre au moment où il consacre le Précieux Sang. Rien de ce Mystère ne se dévoile à l'homme. Seule la Foi y découvre la Majesté de son Divin Sauveur. Ses sens ne saisissent que l'humilité des espèces eucharistiques. La Divinité comme la Ste Humanité de N-S-J-C se cachent. Dans ce Mystère, tout est pauvreté, tout est humilité. Rien ne touche les sens, la raison elle-même se tait devant le silence de cet Auguste Sacrement; Notre Seigneur est pourtant là, présent. Il réclame dans cette pauvreté de l'Hostie toute notre Foi. Il l'appelle ; et exige de notre âme l'hommage de cette Foi pure qui vient s'agenouiller devant ce Dieu caché. Comme le chante l'Hymne des Vêpres de la Fête du St Sacrement composé par St Thomas d'Aquin : « si la raison défaille ici, la Foi Seule suffit pour rassurer le cœur pur. » Admirons la Sagesse de Notre Divin Sauveur ! Devant le dénuement dont se revêt la Ste Eucharistie, le cœur humain vient lui offrir l'hommage de son intelligence, de sa volonté et même de sa sensibilité. Tout entier, il se prosterne et reconnaît la Grandeur de son Dieu. Dans la belle Séquence de la Fête-Dieu que nous devons au pieux génie de St Thomas, il met sur nos lèvres, cette confession : « Sans comprendre et sans voir, la Foi vive l'atteste, malgré le cours ordinaire des choses. Sous des espèces diverses, se cachent les sublimes réalités. » Le Sacrement de l'Autel est en quelque sorte le couronnement de tous les Mystères, objets de notre Foi. Il les contient, et, en réalise l'admirable unité. La Foi dans la Ste Eucharistie suppose la Foi dans l'Incarnation, puisqu'elle rend présente la Ste Humanité de N-S-J-C; et elle suppose la Foi dans la Rédemption, et dans le Mystère de la Croix, puisque c'est dans le renouvellement de ce Sacrifice qu'elle est confectionnée. La Ste Eucharistie est le Sacrement le plus Parfait, le plus grand que Jésus dans sa Charité a légué à son Eglise. Il nous rappelle toute l'économie de la Grâce. Il élève l'âme à la connaissance de l'ordre surnaturel, à ce magnifique plan divin de notre Sanctification. Il nous y révèle la Primauté de N-S-J-C et de sa grâce, dont la Ste Eucharistie est une des Sources toujours abondantes.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappels

La rentrée est propice aux bonnes résolutions :

- **Les intentions** : qui n'en a pas !!! Pensez donc à **les confier**, c'est un des devoirs du Foyer Adorateur. **LA RUBRIQUE NE DOIT PAS RESTER VIERGE.**
- **Les témoignages** manifestent la grâce de Dieu et sont un encouragement à persévérer. C'est un devoir de justice et de gratitude de les faire connaître.
- Les **honoraires de messes** versés ne couvrent pas la totalité des messes de l'année, soit 36 messes. Merci à ceux qui veulent bien y participer. Attention ! chaque groupe a son propre fonctionnement, veuillez vous adresser à votre correspondant local.
- **L'Heure Sainte** : Comment se peut-il qu'on puisse l'oublier si on aime les Cœurs de Jésus et de Marie ! Aussi faut-il penser à se procurer son **bulletin**, excellent mémo et guide. **Le livret de prières des Foyers Adorateurs** peut soutenir votre heure sainte. Vous pouvez le commander auprès de votre correspondant. **Une veilleuse** de 3 jours est également un bon moyen de rester fidèle en s'unissant aux autres foyers.
- Si vous avez **changé d'adresse**, ayez l'obligeance de vous signaler auprès de votre correspondant, celui que vous quittez comme celui qui vous accueille.
- Si vous êtes éloignés des lieux de messe et prieurés, pensez à faire parvenir des **enveloppes timbrées et libellées** à votre correspondant pour l'envoi de votre bulletin. C'est le signe de votre réel engagement dans l'œuvre.

Merci pour votre participation !

A lire

Le petit livre que voici est écrit par un **Chartreux** dont le nom ne nous est pas révélé. Il comprend une "Introduction à la vie intérieure" ainsi que dix sermons ...

« **Amour et Silence** »

Collection livre de vie, éd. du Seuil, 6€70. Commande à laprocure.com.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 Cressia : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 Nantes : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 Vannes : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29
59-62-02-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme du Boishamon - 01 34 67 68 17
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 Sorgues : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 La Roche/Yon : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE Genève : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7
Septembre 2019**